

Die österreichweite Aktion der Naturpark-Schulen zum Tag der Artenvielfalt 2018



Fotos: H. Marek, ruppilder/fotolia, H. Marek, Leonid Ika/fotolia, jonnysk/fotolia, H. Marek, foxartworks/fotolia, Amarc/fotolia

Auch 2018 findet sie wieder statt: Die österreichweite Aktion der Naturpark-Schulen zum Tag der Artenvielfalt. Alle Naturpark-Schulen sind eingeladen, sich mit Projekten am Aktionstag zu beteiligen. Das Thema für 2018 heißt „Landschaften voller Verwandlungskünstler“.



Unsere Naturparke sind voller Tiere, Pflanzen und auch unbelebter Phänomene, die uns mit ihren unglaublich kreativen Verwandlungen immer wieder aufs Neue in Staunen versetzen. So wie etwa die magischen Momente, wenn die Raupen der Schmetterlinge zu prächtigen Faltern oder die Kaulquappen zu Kröten werden, aus einem winzigen Samen ein riesiger Baum heranwächst und aus dem Fleiß der Bienen mit etwas natürlichen Zutaten köstlicher Honig entsteht.

Die Veränderung von einem Zustand in einen anderen, von einer Form in die nächste, finden wir aber auch beim Schmelzen der Eiszapfen zu klarem Wasser, wenn abgestorbene Kalkskelette von Tieren zu steinernen Fossilien werden oder die Köcherfliegen im Wasser kleine Steinchen des Bachgrundes in kunstvolle Köcher verwandeln. Am Tag der biologischen Vielfalt im Jahr 2018 dreht sich bei den Naturpark-Schulen alles um die Veränderungen von Gestalt und Form der Naturparklebewelt, die dahintersteckenden Strategien, genialen Kniffe und wunderbaren Momente der Verwandlung.

Wir laden alle Naturpark-Schulen herzlich ein, beim österreichweiten Aktionstag am

17. Mai 2018

die Vielfalt der Verwandlungskünstler in unseren Naturparks zu entdecken. Wir freuen uns schon jetzt auf viele spannende Projekte! *Der Verband der Naturparke Österreichs*